

Bürgerpreis für Förderverein

Engagement für Spielplätze wird ausgezeichnet

BETZENSTEIN

Der Förderverein für die Spielplätze im Gemeindegebiet Betzenstein erhält den diesjährigen CSU-Bürgerpreis.

Wie Kreisvorsitzender Hartmut Koschyk erklärt, soll mit dem mit 500 Euro dotierten Preis, der dieses Jahr bereits zum elften Mal verliehen wird, das besondere ehrenamtliche Engagement des Vereins gewürdigt werden. Bei dem Förderverein handelt es sich um eine Initiative von vorwiegend jungen Familien mit Kindern. Da es in Betzenstein an Spielmöglichkeiten für Kinder mangelte, hat der Verein mit vielen freiwilligen Spenden, Unterstützung der Bürger und einem großen ehrenamtlichen Engagement der Vereinsmitglieder zwei Kinderspielplätze errichtet.

„Dieses ehrenamtliche Engagement in Betzenstein verdient Anerkennung, welches die CSU mit dem diesjährigen Bürgerpreis honorieren möchte“, be-

gründet Koschyk die Entscheidung des CSU-Kreisvorstandes.

Bisherige Preisträger waren der Landjugendkreisverband Bayreuth, die Kinderbetreuungseinrichtung „Rotmainschlümpfe – Netz für Kinder“ in Heinersreuth, die Ortsgruppe Weidenberg des Fichtelgebirgsvereins, die Stadtgarde „Glückauf Pegnitz“, der Förderverein Schulsport- und Freizeithalle Waischenfeld, der Kultur- und Konzertverein „Omnibus“ aus Gefrees, die „Pegnitzer Tafel“, die Jugendfördergemeinschaft Hummelgau, die Bürgerinitiative „Buntes Warmensteinach“ sowie vergangenes Jahr der Verein „Miteinander und Füreinander im Ahorntal“.

red

INFO: Die Verleihung findet bei einem vom Förderverein veranstalteten Fest am Samstag, 29. September, um 13 Uhr auf dem Spielplatz in Betzenstein statt. Die Laudatio hält der Leiter der Bayerischen Staatskanzlei Thomas Kreuzer.



Ab geht die Post auf dem Betzensteiner Spielplatz. Das besondere Engagement des Fördervereins wird nun ausgezeichnet.

Foto: Archiv/Trenz